

ODYSSÉE CITOYENNE

PAR L'ASSOCIATION THEMIS

L'ASSOCIATION THEMIS

Thémis est une **association d'accès au droit pour les enfants et les jeunes**. Elle propose **un accueil individuel**, juridique, éducatif et psychologique à tout enfant ou jeune qui a des questions sur ses droits.

L'équipe réalise aussi des **actions d'éducation à la citoyenneté et aux droits** dans des écoles ou des lieux accueillant des mineurs.

L'ODYSSÉE CITOYENNE

Votre enfant participe dès la rentrée à une action éducative appelée **l'Odyssée Citoyenne** financée par l'Eurométropole de Strasbourg et la préfecture du Bas-Rhin.

Ce projet est constitué de **plusieurs étapes** : Droits des enfants, Justice, Internet et les réseaux sociaux, Démocratie, Liberté, Europe, Vivre ensemble et Écocitoyenneté.

Tout au long de l'année, des éducateurs et des éducatrices à la citoyenneté interviendront **en classe** pour aborder ces thématiques.

Nous organiserons également **des sorties** avec des partenaires (Musée historique de Strasbourg, Mairie, Espace Égalité, Conseil de l'Europe ou lieux de nature).

Lors de cette action, nous pourrions être amenés à prendre des photos ou des vidéos des enfants. Nous vous transmettons donc un document pour que vous puissiez autoriser ou non la captation et la diffusion de l'image de votre enfant.

POUR PLUS D'INFORMATIONS

SITE DE L'ASSOCIATION : [HTTPS://WWW.THEMIS.ASSO.FR/](https://www.themis.asso.fr/)